
令和 3 年 12 月三田市議会定例会(第 364 回)一般質問発言通告一覧 

(第４日・12 月 14 日 個人質問) 

 

３番 木村 雅人 ＜一問一答＞ 

１ 米価暴落によって減収となった農家への支援策について 

(1) コロナ禍における飲食業の休業・自粛による米の大幅な需要減少のため米価が昨年度に引き

続き今年度も暴落している。大幅な減収となった米作農家の農業経営を持続させる支援につい

て市の見解を伺う。 

(2) 米価暴落を止める政策（過剰在庫の国による買取、生活困窮者への無償提供など）の国、県

への要求について。 

(3) 農業と農村地域の衰退を食い止め再生に踏み出す幅広い政策について。 

２ 鳥獣被害対策について 

(1) イノシシ、鹿など鳥獣の増加による農業への被害が続いている。行政による生態等の調査や

農家・地域の取り組みへの支援強化について市の見解を伺う。 

(2) 鳥獣が市民の生活圏まで侵入してきており市民への危険性が高まっている。市民への危険性

の周知と対策について市の見解を伺う。 

３ ごみの再資源化への取り組みについて 

(1) ごみの減量・再資源化のために、生ごみ、プラごみ等分別の推進について。 

(2) 生ごみの分別、再利用を推進するためにコンポスト、生ごみ処理機等購入補助の復活・創設 

について。 

 

１５番 森本 政直 ＜一問一答＞ 

１ 三田の農業のあり方について 

(1) 国策ともいえる、農業の大規模化・集約化による効率化を推進する三田の農業の実態をどの

ように考えているのか。 

(2) 小規模農家に対する農業機械購入時の補助制度導入について伺う。 

２ 森林環境譲与税の活用について 

(1) 家屋等に隣接する公有地及び里山の危険木の調査・処理等の事業に対する、森林環境譲与税

の活用について伺う。 

３ ゴルフ場利用税交付金の増強対策について 

(1) ゴルフ場利用税交付金の増収につなげるため、税収増強対策協力金を支給することについて 

 伺う。 

 

１７番 美藤 和広 ＜一問一答＞ 

１ 運動公園の課題について 

(1) 各施設の利用時間の見直し。 

(2) テニスコートやランニングコースの傷みとメンテナンス。 

２ 公共交通の抜本的見直しについて 

(1) 地域公共交通課題の解決。 

(2) 環境から見た公共交通のあり方。 



３ 空き家解体の課題について 

(1) 石綿（アスベスト）の有無の検証と対応。 

(2) 近隣への騒音対策。 

 

１１番 肥後 淳三 ＜一問一答＞ 

１ 文化芸術の継承について 

(1) 三田の文化芸術に対する市長の思いについて。 

(2) 歴史資料等の収蔵・展示に対する市の見解について。 

(3) 公共施設の有効活用による歴史収蔵資料施設等への転用の可能性について。 

(4) 三田青磁の技術伝承に対する市の見解について。 

(5) 文化芸術を通じた地域創生活動や文化活動に対する市の支援方策について。 

２ 地域医療連携について 

(1) 地域医療の相談窓口機能の拡大について。 

３ 身体障害者用停車スペースについて 

(1) 商業施設等への身体障害者用停車スペースの確保について。 


